

Polit-Urgestein Weider wird 80 Jahre

Als Landwirt betrieb er einst zwei Bauernhöfe, in Windecken und in Ostheim, woher seine Frau Gisela



PRIVAT

stammt. Heute ist das Anwesen in der Limesstraße Dorfmuseum und Kulturhof. Aus der Landwirtschaft hat sich Helmut Weider, der

23 Jahre lang Kreisbauernverbandsvorsitzender war, 2002 verabschiedet. Aus der aktiven Politik will er sich im April 2011 zurückziehen. Dann hat der Bundesverdienstkreuzträger 37 Jahre im Main-Kinzig-Kreistag gesessen. 1972 wurde er CDU-Mandatsträger in Ostheim und im Altkreis Hanau. Sechs Jahre war Weider hauptamtlicher Erster Stadtrat in Nidderau. Am Sonntag, 1. August, vollendet der amtierende CDU-Kreisschatzmeister sein 80. Lebensjahr. Dem langjährigen Sänger und ehrenamtlichen Richter gratulieren Töchter und Enkel. jan

Frankfurter Rundschau

31. Juli 2010, Seite R17